

Pressemitteilung

Es ist wieder Wunschzettelzeit

Platzerl backen, Weihnachtskalender öffnen, Wunschzettel schreiben – die Adventszeit hat immer einen ganz besonderen Platz im Jahreskalender. Gerade für Kinder sind es wohl die vier geheimnisvollsten Wochen des Jahres. Wer holt denn eigentlich die ganzen Wunschzettel? Die Wunschliste des Kinderlands „Zur Sonnwend“ in Neufinsing zum Beispiel landete direkt bei der Sparkasse.

Hier wünschen sich die Kinder neue Turngeräte. Mit der Spende der Sparkasse von 500 Euro zu Weihnachten, können nun die ersten Anschaffungen gemacht werden.

96 Kindergärten der Region Erding erhalten auch in diesem Jahr eine Spende von jeweils 500 Euro. Von diesen insgesamt 48.000 Euro, fließen 9.500 Euro an die Kindergärten der Region Westpark. Die vielen PS-Los-Kunden der Sparkasse machen diese Spende möglich. Durch ihren monatlichen Los-Kauf werden automatisch 25 Cent pro Los für soziale Projekte angespart.



Hubert Aicher, Leiter der Filiale in Neufinsing und Andrea Ufer, Leiterin des Kinderlands „zur Sonnwend“